



Bonjour, je m'appelle Aya Khoury Salem. J'ai 14 ans et j'étudie au lycée Brummana High School. Je suis en classe de 4ème Internationale. J'apprends le français parce que cela me semble être une langue très intéressante et amusante à étudier. Aussi parce que si je le fais je pourrai plus communiquer avec ceux qui vivent dans des pays francophones comme la France, le Canada, et bien d'autres. J'aime parler, écrire et lire le français. C'est très beau et pas si difficile à apprendre. J'apprécie beaucoup les cours de français et je suis très heureuse d'avoir la chance d'étudier et acquérir la langue.